

L'UJC lance une campagne pour son 55e anniversaire



La Havane, 4 avril, (RHC).- L'UJC, l'Union des Jeunes Communistes qui fête quant à elle son 54e anniversaire aujourd'hui, a lancé ce dimanche une campagne pour ses 55 ans, l'année prochaine.

Cette campagne a pour but de satisfaire les demandes des nouvelles générations et d'encourager le développement de notre pays.

L'UJC veut également participer d'une façon efficace au perfectionnement du système socialiste cubain.

Yuniasky Crespo, première secrétaire de l'UJC a annoncé la vente au public, pour la première fois, de drapeaux cubains, de tee-shirts, de badges et épinglettes, de casquettes, de sacs et d'autres articles avec le logo de la campagne.

Par ailleurs, l'UJC a annoncé la mise en place de son site web officiel, www.ujc.cu, créé par les étudiants de l'université des sciences informatiques afin de faire connaître les projets, le fonctionnement et les

nouvelles concernant la jeunesse cubaine ainsi que de rendre propice le débat entre les jeunes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89392-lujc-lance-une-campagne-pour-son-55e-anniversaire>



Radio Habana Cuba